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新年のごあいさつ 

昨年4月に行われた統一地方選挙におきましては、多くの皆様からご支援を賜り、福岡市議会

議員選挙で再選を果たすことができました。同時に、第78代福岡市議会 副議長に推挙をいた

だき、使命と責任の重大さを痛感しております。決意も新たに5期目の議員活動をスタートさせ

ましたが、感謝の気持ちを決して忘れることなく、さらに精進してまいります。 

2023年を振り返ると、終わらないロシアによるウクライナへの侵攻、イスラエル対ハマス

の大規模武力紛争など混沌とする世界情勢とそれらがもたらす日本経済への悪影響。その一方、

WBCでの侍ジャパンの感動的な優勝や大谷翔平選手の活躍に象徴される日本人アスリートの

大活躍など時代の岐路も実感しました。 

2024年は、昨年の5月に続き石川県能登半島で大規模地震が元旦に発生するという思いも

しない悲劇から始まりました。この度の能登半島地震で亡くなられた方のご冥福をお祈りする

とともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。 

これは決して他人事ではなく、自分自身や身内そして友人やご近所の知人にも、いつ、どこ

で、何が起きても不思議ではないという事だと痛感しました。 

議員活動も地域活動も「一人の人間として、自分に、そして人のために何ができるのか」を

問いかけながら今年も前進してまいります。 

 

 福岡市議会議員 

【公明党】南区 松野 隆 NEWS 

 

 

 

令和６年 1 月  
第 17 号 新春号 

２０２４年度予算編成で２７５項目を要望 

デフレ脱却のための総合経済対策でも 
予算要望 

 松野議員ら公明党福岡市議団はさきごろ、福

岡市役所内で髙島宗一郎市長と会い、２０２４

（令和６）年度予算編成への要望書を手渡しま

した（写真右下）。 

 この中で市議団は、①生活交通の確保策強

化、②地域包括ケアの体制充実、③介護人材の

確保、④不登校やフリースクールに通う児童生

徒への支援強化、⑤不妊治療の独自助成――な

ど、計２７５項目を要請しました。 

 これに対し、髙島市長は「しっかり精査し、

短期的にできるものは新年度予算に反映してい

きたい」などと答えました。 

 また 11 月２１日には、政府が決定した

「デフレ完全脱却のための総合経済対策」で

盛り込まれた重点支援地方交付金の予算を効

果的に活用するため、①低所得者世帯支援、

②物価高騰に伴う子育て支援、③中小企業等

に対する価格高騰対策支援――などに取り組

むよう、髙島市長に要望しました。 

 

 



   

 

「バスなどの大型車が通るたびに離合が大変」

として道路改良の要望が強かった福岡市南区

平和１丁目・西高宮小学校体育館横の三叉路

で、 

 

松野たかしホームページ https://www.komei.or.jp/km/matsuno/ 
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西高宮小体育館横 三差路の改良工事進む 

で、車道の一部拡幅が進められることになって

います。 

現在、進行中のＪＲ西日本のマンション建設

工事にあわせて、車道拡幅などが予定されてい

ます。 

これは地元や道路利用者の長年の要望だった

もので、松野議員が福岡市とともに国土交通省

に直接働きかけるなどして実現にこぎつけたも

ので、完成が待たれています。 

 松野議員は昨年６月、副議長に選任されて

以来、各種会合への出席、あいさつ、視察な

どで東奔西走の活躍を続けています。 

主な活動を取り上げました。 

▼市民総合防災訓練 ▼福岡市更生保護活動功労者表彰式 

▼特定第三種漁港協議会 水産庁への要望 

 

▲福岡市植物園視察 

▼福岡市認知症フレンドリーセンター開所記念式典

式 

▲障がい者週間記念の集い 
 

▼板付基地返還促進協議会 福岡空港視察 

https://www.komei.or.jp/km/matsuno/

